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Penelitian ini bertujuan untuk menemukan bagaimana strategi prioritas utama 

pengembangan usaha mikro kecil dan menengah untuk meningkatkan 

pertumbuhan ekonomi pada masa Covid-19 di Kota Medan dengan menyajikan 

keadaan internal dan eksternal yang selama ini dilakukan. Kemudian sebagai 

tambahan, peneliti juga memaparkan beberapa urgensi penanganan yang perlu 

diterapkan agar pengembangan umkm dapat lebih terarah. Adapun metode yang 

digunakan adalah metode kualitatif dengan menggunakan analisis SWOT dan 

QSPM. Jumlah responden yang mengisi kuesioner masing-masingnya 5 

responden dari pelaku umkm dan 5 responden dari pakar ahli. Berdasarkan hasil 

analisis SWOT, kuadran strategi yang diperoleh setelah diolah dalam matriks IFE 

dan EFE berada di Kuadran I. ini menyatakan bahwa strategi yang digunakan 

adalah strategi progresif. Strategi ini bermakna bahwa perusahaan memiliki 

kekuatan dan berpeluang. Selanjutnya pada analisis QSPM didapatkan hasilnya 

bahwa strategi prioritas utama yang harus dilakukan adalah Memanfaatkan fitur- 

fitur e-commerce agar mendapat target pasar yang luas di masa Covid-19. 
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This study intends to investigate how the primary priority strategies in growing 

micro, small, and medium-sized enterprises in order to improve the economic 

growth during the Covid-19 outbreak in the city of Medan by presenting the 

internal and external conditions that have already been implemented. In addition, 

the researcher elaborated on the urgency of treatment that should be implemented 

for the development of MSMEs to be more targeted. The employed method is 

qualitative and SWOT and QSPM are utilized on the process analysis. Five small 

and medium-sized enterprise (SME) entrepreneurs and five industry experts filled 

out the questionnaire. According to the results of the SWOT analysis, the strategy 

quadrant derived after processing the IFE and EFE matrices resides in Quadrant I. 

These results indicate that the used method is a progressive approach. This 

strategy indicates that the organization has both strengths and opportunities. In 

addition, the results of the QSPM research indicate that the top priority plan that 

should be implemented during the Covid-19 period is to utilize e-commerce 

characteristics in order to reach a large target population. 
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 ميالسإلا قتصادالا :

 التسجيل رقم

 القسم

 وتاريخها دةالالو مكان 13 ميدان، : يوليو 1996

 الدين نذر :

 هوتاسوهوت خيران تفيف :

 .2 الماجستيرة مرلية الدكتورة :1.

ب ألا اسم

م ألا اسم

 المشرف

 الماجستير نواوي .م زهرنال الدكتور
 

 ويرطت  يف  ةيوللوأا  اتذ ةيسئيرلا  ةيجتالستراا  ديتز  فيك  فاشتكا ىلإ ثحبلا  اهذ  فيهد

 ةنيمد يف 19 ديفوك رةتف للاخ يداصتقلاا ومنلا ةطسمتولاو رةيغصلاو ىغرصلا تآشنملا

  حرشت ،كلذ ىلإ ةفالضإابو .نلآا تىح اهذيفنت مت يتلا ةيجراخلاو ةيلخادلا وفظرلا ميدقبت ناديم

 تآشنملا  ويرطت  نكوي  يك  اقهيبطت  بجي  يتلا  ربيدتلا  ةيمهأ  ضعب  اضيأ  ةثحابلا

 والمتوسطة والصغيرة الصغرى (UMKM) وه  مدختسملا  بولسلأاو  .ايزكتر  ثركأ

 يعابرلا  ليلحتلا  مادختساب  يعنولا  بولسألا (SWOT Analysis) ةففوصم  يللحتو

 يكملا  يجتيالستراا  طيطختلا .(QSPM) ةسمخ  نابيسلاا  الوأم نيذلا  نيبيجتسملا  ددعو

 ةسمخو  ةطسمتولاو  رةيغصلاو  ىغرصلا  تآشنملا  ءاشنإب  نومقوي  نيذلا  نم  نيبيجتسم

 مت يذلا ةيجتيالستراا عبر نكوي ،يعابرلا يللحتلا جئاتن ىلع ءانبو .ءاخبرلا نم نيبيجتسم

 ةيلخادلا  لماعولا  مييقت  ةففوصم يف  هتجلاعم  عدب  هيلع لوصحلا (IFE) مييقت  ةفوفصوم

.I يه دمةختسملا ةيجتيالستراا  نأ  حضوي  اوهذ (EFE)الخارجية العوامل يعابرلا  يف 

  ىلع ةولاعو .ةصفرلاو قوةلا كلمت ركةشلا نأ ةيجتيالستراا ذهه ينعتو .ةيدمقتلا ةيجتيالستراا

 اتذ ةيسئيرلا ةيجتالستراا  نأ  ىلع  يكملا  يجتيالستراا  طيطختلا  ةففوصم  يللحت  صلحي  ،كلذ

 لجأ نم ةينورتكللاا رةاجتلا تامس دةافتسا يه اهذيفنت بجي يتلا ةيوللوأا

 19. ديفوك رةتف للاخ عساولا هدفتسملا قوسلا ىلع لوصحلا
 

 

 يللحتلا  ،يداصتقلاا  ومنلا  ،ةطسوتملاو  ةيرغصلاو  ىغرصلا  تآشنملا  :ةيحاتفملا  تاملكلا

 .ةيجتيالستراا ،يكملا يجتيالستراا طيطختلا ةففوصم ،يعابرلا

 

 البحث ملخص

 استراتيجية تطوير المنشآت

 والمتوسطة والصغيرة الصغرى

 خالل االقتصادي النمو لزيادة

 في مدينة ميدان 19فترة كوفيد 

 )حميرة جيهان(
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